

LAGOS Y concertación

RICARDO LAGOS

--Qué opina acerca de la decisión del Senador Sule de abandonar la carrera presidencial?

--Lo que ha hecho el Senador Sule y el partido radical, clarifica la situación al interior de la Concertación. Esta tendrá, en consecuencia, que elegir a partir de mañana entre Eduardo Frei o Ricardo Lagos, quien va a ser la persona que va a encarnar la candidatura de la Concertación en las próximas primarias. Probablemente la modalidad que se utiliza pueda ser objeto de muchas correcciones y modificaciones a futuro, pero es un paso importante.

--Sule llamó a no aplicar ni el mecanismo ni las primarias por ser ~~estas~~ engorrosos, caros y estar predefinidos...

--Esta primaria es un hecho histórico. Es importante que estemos introduciendo democracia en la Concertación, la que nació para que hubiere democracia en Chile. ^{Por eso hay} ~~yo no estoy de acuerdo con este punto de vista. Hay~~ existe amplitud para que todos participen y voten. En lo personal aspiro a encarnar dentro de la Concertación ~~del~~ del racionalismo, laicismo y los valores, por los cuales, también el radicalismo como visión de Chile, ha existido. Es una elección abierta a todos y no me cabe la menor duda ^{de} que vamos a tener un apoyo importante de ese mundo.

--¿Qué opinión ^{tiene} acerca de la declinación de Sule en favor de Frei?
--Está ejerciendo un derecho muy obvio dentro de la Concertación, que ^{es} el de apoyar a determinado candidato. Como dije, mi postulación es una postulación amplia ^{de} al progresismo laicismo y racionalismo.

--Este apoyo ^{se} perjudica sus posibilidades electorales?

--No. Esto es algo que ^{se} veía en el horizonte hace mucho tiempo y, en consecuencia, estamos conscientes de lo que iba a ocurrir.

--¿Qué opina acerca del llamado del senador Sule ~~para~~ a no aplicar el mecanismo?

--El no participó activamente en las modalidades. Me sorprenden sus comentarios, porque lo único que queremos hacer es introducir más democracia en la Concertación, y eso fortalece al próximo presidente de Chile.

--Lagos no coincidió con Sule en que este mecanismo sea demasiado caro en su aplicación. "La democracia tiene sus costos, una elección tiene costos, pero vale la pena pagar ~~este~~ este precio si con esto se introduce democracia, si con esto la gente participa, y expresa sus puntos de vista!" ^{quizá etc} Acerca del comentario de que ~~sería~~ ^{sería} un mecanismo predeterminado, ~~Lagos~~ dijo: "Toda elección implica un desafío y una incógnita. Si

alguien sabe cual es el resultado de la elección primaria quiere decir que está en condiciones de avizorar el futuro", ~~concluyó~~.

Santiago, 13 de abril de 1993.

DEPARTAMENTO DE PRENSA
COMANDO RICARDO LAGOS.

1504 07